



AYUNTAMIENTO DE  
**SANTIAGO  
DEL  
TEIDE**



**ANGEL BELLO**



NP 5 / 23 | 47 Subida a Tamaimo  
Campeonato de Tenerife de Montaña

## Presentada la edición 48 de la Subida a Tamaimo – Trofeo Ángel Bello

27/9/2023

**El Hotel La Casona del Patio, en presencia de autoridades políticas y deportivas, ha acogido en la tarde de hoy la presentación de la 48 Subida a Tamaimo – Trofeo Ángel Bello. La prueba, que se celebrará la próxima semana en Santiago del Teide, contará con más de 100 equipos inscritos.**

Esta tarde se ha celebrado la presentación oficial de la 48 Subida a Tamaimo, prueba puntuable para los campeonatos tinerfeños de montaña. El acto ha tenido lugar en el Hotel La Casona del Patio, lugar al que se han desplazado autoridades de índole social y deportivo, así como miembros de la Escudería Barliamotorsport, medios de comunicación y equipos que estarán presentes en esta edición.

Francisco Morales, vicepresidente de la Escudería Barliamotorsport, abrió el acto de presentación disculpando la ausencia de Loly Guanche, presidenta, por motivos médicos. “Todos saben lo que supone para Santiago del Teide la Subida a Tamaimo”, expresó. Para él, “es la mejor de las islas”, agradeciendo “el apoyo brindado” por parte de las instituciones, patrocinadores, medios de comunicación y equipos participantes.

“Tamaimo es un referente”, expresó Tamara Farrays en representación de la FIASCT, que a su vez disculpó la ausencia del presidente por motivos personales. Valoró la rápida respuesta de los equipos y a los aficionados les pidió “que respondan”.

“Como empresa, es un lujo que nos vuelvan a elegir. Estamos un año más con la ilusión de siempre”, aseguró Ángel Bello por parte del Concesionario Ángel Bello. La marca Audi será protagonista en la caravana de seguridad, incluso con su presencia a los mandos de un Audi R8 LMS Ultra Evo. Avanzó que el piloto checo Jan Cerny, como el año pasado, estará a los mandos de un vehículo Rally2. “Son muchos factores los que hacen esta prueba diferente y especial”, sentenció.

Emilio Navarro, alcalde de Santiago del Teide, añadió que Tamaimo “es la mejor prueba nacional para pilotos y aficionados”. Agradeció el excelente comportamiento de los aficionados en las últimas ediciones, destacando que “Tamaimo es un elemento dinamizador; se promociona el destino a través del deporte”. El primer edil anunció la acción solidaria con la ONG Ámate, mediante la cual los aficionados de la 48 Subida a Tamaimo – Trofeo Ángel Bello podrán conseguir una camiseta firmada por todos los participantes.

Yolanda Molinés cerró el acto de presentación destacando que hoy “se presenta una prueba con su propia seña de identidad”. La consejera de deportes dijo que ésta “es una prueba que genera economía y también felicidad”, éste último aspecto en relación al acto solidario. “El Cabildo de Tenerife seguirá apoyando el mundo del motor”, cerrando su intervención agradeciendo la colaboración entre las administraciones públicas, las empresas privadas y los organizadores.



AYUNTAMIENTO DE  
**SANTIAGO  
DEL  
TEIDE**



**ANGEL BELLO**



La Escudería Barliamotorsport publicará la lista oficial de inscritos, con más de 100 equipos participantes, el próximo martes 3 de octubre a las 20:00 h. Los equipos, medios de comunicación y aficionados pueden consultar la web oficial, [www.subidatamaimo.com](http://www.subidatamaimo.com), para seguir la última hora de este evento que se celebra en Santiago del Teide.

La 48 Subida a Tamaimo – Trofeo Ángel Bello cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santiago del Teide, el Cabildo de Tenerife, el Concesionario Ángel Bello, Hotel La Casona del Patio y Pegumar Tenerife.